

men; diese säumten nicht, sie gleichfalls zu ermorden. Den jungen Alexandros und seine Mutter Roxane behielt Kassandros vorläufig in der Burg von Amphibolis in Gewahrsam. Er erklärte sich zu gleicher Zeit als Statthalter von Makedonien und heirathete, um sich in dieser Würde desto sicherer zu behaupten, die Thessalonike, des Alexandros (Philippos Sohn) jüngere Schwester. Nun aber zog er wieder gegen den Polysperchon aus, und zwar nach Griechenland.

Ptolemaios siegt bei Gaza
über den 22 jährigen Demetrios.

Seleukos wieder in Babylon.

Welch großes Ländergebiet Antigonos auch unter seiner Herrschaft sah, so war er dennoch neidisch auf die nun auch stärker gewordene Macht des Ptolemaios von Aegypten, des Kassandros in Makedonien, des Lysimachos von Mysien und des Kassandros von Karien, und strebte, ihnen Abbruch zu thun. Er sann auf Krieg. Jedoch kam ihm hierbei der geflüchtete Seleukos noch zuvor; denn dieser stiftete ein Bündniß zwischen ihm und dem Ptolemaios, den beiden Kassandros und dem Lysimachos. Sie verlangten, daß Antigonos die Schätze mit ihnen theile, die er aus verschiedenen Provinzen sich angeeignet habe, auch, daß er ihre Besitzungen an-